

令和2年4月吉日

庭塚地区会員及び庭塚小学校 P T A会員各位

庭塚小学校 P T A会長 斎藤 周史

〃 環境委員長 持館 憲治

## 資源回収終了のお知らせ

春陽の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、地区の皆様には小学校のためにご指導ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

本校 P T A行事の一環として資源回収を行ってまいりましたが、児童数の減少にともない資源回収を継続実施することが難しく、2月上旬に資源回収についてアンケートを実施しました。アンケートの回収率は78%でしたが、継続が34%、実施しないが66%の回答でした。この結果をもとに2月中旬の理事会で審議を図りました。

毎年皆様のご協力により約30万円の収入源となっており、P T A全世帯、教員、アイリス学園、青葉学園の協力により資源を回収してまいりましたが、今後ますます減少すると予測される保護者で庭塚地区世帯約600の資源回収を継続することは困難であり、また、現在流行中の新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、終了の判断をいたしました。

皆様方のご協力に感謝申し上げるとともに、資源回収終了をお知らせいたします。

長きにわたり、たくさんのご協力ありがとうございました。

### 付記

P T Aの資源回収の継続有無に関しては、昨年度からP T Aの本部を中心に協議を重ね、全家庭にアンケートをとるなどの対応を行ってきました。本来であれば、3月4日のP T A総会で説明し、ご意見をいただき承認を得る予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、学校の臨時休業が続き、そのような過程を経ることができませんでした。申し訳ありませんでした。資源回収を継続したいという保護者や地域からの要望もあることを念頭に置き、それを一つの課題としながら今後のP T A活動に取り組んでいきたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。